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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Solbach, Norbert     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Dietz-Lenssen, Matthias, Dr.     
Kleintitschen, Joachim     
Müller-Klieser, Julia     
Nickolaus, Thomas     
Schollmeyer-Schüler, Horst     
Schüler, Alban     
Weber, Stefan, Prof. Dr.     
Werth, Maria     
Witt, Jürgen, Dr.     
Wittig, Tobias     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
At, Ayse     
Best, Erika     
Schüler, Jürgen     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
 
Anträge 
 
1. Fußgängerweg Daniel-Brendel-Straße zum Bürgersteig Ortseingang Drais-Nord (CDU) 
 
2. Aschenbecher an Bushaltestellen (SPD) 
 
3. Planung Notstromanlage (SPD, CDU) 
 
4. Einwohnerfragestunde 
 
5. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
6. Sachstandsberichte 
 
7. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
8. Stadtteilmittel 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
9. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Er informiert darüber, dass der Antrag unter TOP 3 als gemeinsamer Antrag von SPD und 
CDU geführt wird. 
 
Der Ortsbeirat gedenkt des verstorbenen Karl-Ernst Klein, der dem Gemeinde- und Ortsbeirat 
über 30 Jahre angehörte, mit einer Schweigeminute. 
  
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Fußgängerweg Daniel-Brendel-Straße zum Bürgersteig Ortseingang 

Drais-Nord (CDU) 
Vorlage: 1361/2021 

 
Herr Alban Schüler begründet den Antrag und hebt die starke Nutzung des Überganges hervor, 
insbesondere durch Schulkinder. 
 
Der Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 2 Aschenbecher an Bushaltestellen (SPD) 

Vorlage: 1362/2021 
 
Der von Herrn Dr. Dietz-Lenssen begründete Antrag wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Planung Notstromanlage (SPD, CDU) 

Vorlage: 1363/2021 
 
Herr Dr. Dietz-Lenssen und Herr Alban Schüler begründen den Antrag und verweisen auf 
jüngste Ereignisse, die die Notwendigkeit des Antrages untermauern. 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass die Berufsfeuerwehr mitgeteilt hat, dass sie die Einbeziehung 
der Kultur- und Sporthalle für sinnvoll erachtet und dies bei der Planung in Betracht gezogen 
werden soll. 
 
Die Antragstellerinnen ziehen ihren Antrag zurück.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine Fragen gestellt.  
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Punkt 5 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 Langfristige Sicherung eines Wirtschaftsweges (CDU) 

Vorlage: 0970/2021 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Oberbürgermeisters vom 15.07.21.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 5.2 Carsharing-Stellplätze 0403/2021 (SPD) 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Oberbürgermeisters vom 23.06.21.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 6 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6.1 Sachstandsbericht zu Anfrage Nr. 1836/2020 CDU Mainz-Drais 

hier: Sanierung Bürgersteig Seminarstraße 
Vorlage: 1121/2021 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Oberbürgermeisters vom 30.07.21.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 6.2 Antrag 0720/2021 der CDU Ortbeiratfraktion Mainz-Drais (CDU) 

hier: Radweg entlang L 427 Drais-Gonsenheim 
Vorlage: 1180/2021 
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Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 02.09.21.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 6.3 Sachstandsbericht zu Antrag 0969/2021, CDU 

hier: Kritischer Bestand an Rabenkrähen 
Vorlage: 1140/2021 

 
Kenntnisnahme des Sachstandesberichtes des Dezernates III vom 23.09.21. 
 
Herr Nickolaus stellt folgende Zusatzfragen: 
 

 Wann hat die Ortsbegehung durch die Behörden stattgefunden? 

 Warum wurden weder der Bauernverband noch die Jägerschaft mit beteiligt? 

 Wird die Verwaltung in Zukunft bei Ortsbegehungen die Vorgenannten beteiligen? 
 
Darüber hinaus macht er darauf aufmerksam, dass es unabdingbar ist, die Ortsbegehungen in 
Bereichen durchzuführen, in den Bäume die reifen Früchte noch tragen. Nur so sind Schäden 
zu erkennen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.1 Mitteilungen des Ortsvorstehers 
 
Der Vorsitzende teilt folgendes mit: 
 

 Der Stadtrat hat die Verlängerung der VSp D 31 beschlossen. 

 Die aktuelle Einwohnerzahl beträgt 3.132 Personen. 

 Bg. Hans hat darüber informiert, dass im Rahmen des Corona-Kulturförderprogrammes 
Anträge gestellt werden können. 

 Der Wirtschaftsbetrieb hält in der Ortsverwaltung Beratungsgespräche über den Über-
flutungsschutz für die Draiser ab. 

 Die Termine des Ortsbeirates für 2022 sind von allen Parteien akzeptiert. 
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Punkt 7.2 Situation im Wahllokal 
 
Herr Dr. Witt spricht an, dass das Wahllokal mit 2 Wahlvorständen definitiv zu klein war. Ins-
besondere beim Auszählen hätten sich die Wahlvorstände akustisch gegenseitig gestört. Er bit-
tet die Verwaltung, über eine geeignetere Lokation nachzudenken.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.3 Straßenbaumaßnahmen 
 
Herr Dr. Dietz-Lenssen bittet um Beantwortung folgender Fragen: 
 

 Wird der Bauunternehmer, der in Seminarstraße Schäden verursacht hat in Regress ge-
nommen? 

 Sind Maßnahmen geplant, um den inakzeptablen Zustand der Ober Olmer-Straße zu 
beheben? 

 Plant die Telekom nach Abschluss der aktuellen Arbeiten nochmals den Bereich Fried-
hofs-/ Seminarstraße aufzugraben? 

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Stadtteilmittel 
 
Auf Vorschlag des Vorsitzenden beschließt der Ortsbeirat einstimmig, dem Vereinsring die 
Stadtteilmittel in voller Höhe für seine Arbeit zur Verfügung zu stellen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
 
 
Ende der Sitzung: 20:10 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Solbach                                                     gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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